

Cien días de Dolores Cospedal

La Junta condena a Universidad a morir de inanición

La Universidad de Castilla-La Mancha está en gravísimo riesgo. El Gobierno regional sigue sin liberar el dinero que la adeuda y parece decidido, e incluso interesado, en dejar que la UCLM muera de inanición. El rector ha anunciado que se marcha.

El Consejo de Gobierno de la UCLM ha hecho público el siguiente Manifiesto de alarma y denuncia

Manifiesto en defensa de la Universidad de Castilla-La Mancha

A continuación reproducimos el Manifiesto en Defensa de la Universidad de Castilla-La Mancha, un documento aprobado por el Consejo de Gobierno de esta institución académica en la reunión celebrada el 5 de octubre de 2011 en el Campus de Ciudad Real.

La redacción de este comunicado responde a la propuesta de un grupo de catedráticos de la UCLM —y no del rector, Ernesto Martínez Ataz— y su contenido fue ampliamente debatido y consensuado por los miembros del Consejo de Gobierno. El texto acordado fue aprobado por los representantes de la comunidad

universitaria sin ningún voto en contra y con la única abstención del representante del Personal de Administración y Servicios (del CSIF).

El Consejo de Gobierno ha acordado:

a) Manifestar su apoyo explícito a la actuación del rector y su equipo en la gestión de la crisis.

b) Exigir a las autoridades políticas el cumplimiento de su función institucional de sostenimiento del servicio público universitario responsabilizándose del mismo.

c) Trasladar a la opinión pública la preocupación de este Consejo de Gobierno por el estrangulamiento económico

de la UCLM. La situación económica por la que atraviesa la UCLM se debe exclusivamente a la falta de ingresos comprometidos en la Ley de Presupuestos de 2011, aprobada por las Cortes de Castilla-La Mancha el día 22 de diciembre de 2010, por quien tiene facultad para ello, el gobierno regional.

d) Advertir de que, de perseverar en esta situación, se entrará en un escenario de consecuencias imprevisibles que pueden alterar gravemente la prestación del servicio público de la educación superior.

El Consejo de Gobierno se reunió en el Campus de Ciudad Real el 5 de octubre

Dichos y hechos

“Los recortes no son tan dramáticos”

Ángel Nicolás.

Mientras el presidente de la CECAM premia a Cospedal por su buena gestión y dice desconocer el impacto de los recortes en los servicios sociales, más de 27.000 personas dependientes denuncian que la Junta no les paga.

“Tengo la sensación de que Cospedal no está en Castilla-La Mancha ni en esencia ni en presencia, salvo para fiestas. Lo único que la he visto es asistir a procesiones”

Jesús García Villaraco, secretario general de CCOO de Toledo. Se olvida de que la Presidenta se ha comprado un cigarral de 2.500.000 euros para tener casa cuando viene a Toledo.

CCOO
Área Pública
Castilla-La Mancha

EL ÁREA PÚBLICA DE CC.OO. EN DEFENSA DEL EMPLEO, LOS DERECHOS SOCIALES Y LOS SERVICIOS PÚBLICOS

PLAN
DE AJUSTE
¿GARANTÍAS?

Análisis y repercusión del denominado “Plan de Garantías de los Servicios Sociales Básicos de CLM”

Campaña del Área Pública de CCOO, en defensa del empleo, los derechos sociales y los servicios públicos

El Área Pública de CCOO CLM está desplegando una campaña en defensa del empleo, los derechos sociales y los servicios públicos frente al Plan de Recortes del Gobierno regional.

CCOO ha publicado un folleto con el análisis de los contenidos y efectos del mal llamado “Plan de Garantías de los Servicios Sociales Básicos de Castilla-La Mancha”.

Según CCOO, los recortes presupuestarios previstos en el capítulo de Personal supondrán la destrucción de miles de empleos en la Educación y la Sanidad, y el grave deterioro de la calidad de estos servicios públicos básicos.

Los recortes en el capítulo 2, en Bienes y Servicios Corrientes, tendrán un impacto dramático en los centros de Servicios

Sociales y Programas Sociales, en Atención a discapacitados, mayores y dependientes.

Peligran también las empresas públicas, desde RTVCLM a GEACAM; así como el acceso a fondos europeos.

Además, el Plan repercutirá en la actividad económica general, llevando a la región a la recesión